

Ajustes en personal

Al cierre del año, el Gobierno Nacional publicó un paquete de decretos autorizando ajustes en las plantas de personal de varias entidades del Estado, entre ellas el Sena, el Ministerio de Educación y el Departamento de la Función Pública, entre otras.



EL PÉNDULO

Alegre y pedagógica

Con mucho entusiasmo, Diana Rojas, quien se estrena como concejala y se autodenomina la 'caleñísima', divulgó un video en el que le cuenta a sus electores los derechos y los deberes que tendrá como cabilante de la capital del Valle. El espacio lo llamó 'Desatornilla Tv.' y en él explica, por ejemplo, que recibirá cerca de un promedio mensual de cinco millones de pesos por su labor y cómo estará conformado su equipo de trabajo, el cual escogió a través de una convocatoria pública. En @dianarojas-cali la nueva concejala espera que sus seguidores le hagan comentarios sobre su video y sigan muy atentos su gestión en el Cabildo caleño.

Preocupado

Otro que recurrió a las redes sociales para expresar sus preocupaciones sobre la elección de los titulares de las 'ias' en Cali fue el ex candidato a la Alcaldía Michel Maya, quien en un video 'le canta la tabla' no solo a la nueva Administración local sino también al Cabildo de la ciudad. "Año nuevo, década nueva, politiquería vieja, alerta sobre alteración de convocatoria de elección de Personero y en la evaluación de Contralor Municipal", le dijo a El Péndulo. Y agregó: "Sin órganos de control autónomos, de bolsillo del Alcalde, se rompe la división de poderes y los contrapesos que pueden garantizar control al nuevo Alcalde". Al parecer, Michel no se quedará callado en temas de política local.

CALI

Concejo escuchó a los aspirantes a Personero

Dos candidatos renunciaron, por lo que ahora los cabildantes tendrán que escoger entre cuatro opciones. Las calificaciones se darán a conocer hoy.

Redacción de El País

Con la renuncia de dos aspirantes al cargo de Personero de Cali y con la polémica por la metodología utilizada para la elección de este, la plenaria del Concejo escuchó ayer a los candidatos que buscan ese puesto.

Durante la entrevista, que constituye la última parte del proceso de elección del nuevo Personero, se conoció sobre la renuncia de los candidatos José Ignacio Arango y Juan Carlos Rojas, quienes se ausentaron del recinto y dejaron constancia de su dimisión en una carta ante la Secretaría General del Cabildo.

Arango indicó que no están dadas las garantías para continuar en el proceso de elección.

Quienes sí hicieron su presentación ante los cabildantes fueron Óscar Fuentes Fernández, Yadir Antonio Torres Palacio, Noralba García Moreno y Felipe Fuentes Sanín, quienes dejaron claro que no tienen ninguna inhabilidad para ejercer el cargo ni algún conflicto de intereses con el Concejo.

Además expusieron, a su turno, el plan de gestión que desempeñarán de ser elegidos.

La sesión, que estaba citada para la mañana, fue suspendida por las dudas que había suscitado el procedimiento por una posible falta de transparencia.

Entonces, el concejal Milton Castrillón fue enfático en decir que la mesa directiva del Concejo "no ha modificado las reglas del juego de las convocatorias para escoger Personero y Contralor de Cali, pues en ningún momento se han cambiado materialmente las normas. Lo que se busca por parte de la corporación es consolidar y ponderar las evaluaciones que de los candidatos a dichos órganos hagan los



Los cuatro candidatos que continúan en el proceso de elección de Personero son Felipe Fuentes, Yadir Antonio Torres, Noralba García y Óscar Fuentes.

21 concejales".

Por su parte, su colega Fernando Tamayo insistió en que para mayor garantía de transparencia era ideal aplicar la guía metodológica que ya existía e indicó que era importante que cada uno de los concejales firmaran la calificación de los candidatos.

A las 3:30 de la tarde se retomó la sesión, que inició con la intervención de Orfa Margarita Giraldo, funcionaria de la Fundación Universidad del Valle, quien aclaró las inquietudes planteadas desde el Cabildo con respecto a la operatividad técnica del concurso.

Giraldo aseguró que desde la entidad se certifica que los candidatos que llegaron a este punto de la elección están calificados por méritos y que no registran sanciones por parte de la Contraloría, la Personería o la Procuraduría.

Asimismo, aseveró que el criterio que se adoptó para el proceso de selección soporta cualquier auditoría y que los documentos están a dispo-

sición de quien desee consultarlos.

La calificación final será entregada hoy a la presidencia del Concejo y los resultados se revelarán en sesión plenaria, prevista para las 10 a.m.



Texto disponible en audio. Descargue el APP AudioLector, escanee el código QR y escuche la nota

hay algunas dudas.

Ortiz pidió hacer parte de la comisión de concejales encargada de ponderar y consolidar las calificaciones dadas por sus pares.

"He pedido hacer parte de esta

Contralorías de Cali y Valle

En el Concejo de Cali se tiene previsto realizar hoy, desde las 9:30 de la mañana, las entrevistas a los aspirantes que conforman la terna de dónde se escogerá al próximo Contralor (a) Municipal.

Los nominados al cargo son María Fernanda Ayala, Lorena Ivette Mendoza y Juan Carlos Hurtado.

Asimismo, en la Asamblea del Valle del Cauca también se realizará este procedimiento, desde las 2:00 de la tarde, con los miembros de la terna finalista de la convocatoria pública que se llevó a cabo para elegir al Contralor(a) de los vallecaucanos.

La entrevista en plenaria es el último requisito que deben cumplir los aspirantes a ese cargo antes de que la Duma defina quién dirigirá ese órgano de control en el Valle del Cauca.

Los aspirantes al cargo son Leonor Abadía Benítez, Jorge Alberto Plaza Satizábal y Diana Paola Urrugo Trujillo.

comisión para verificar la transparencia y que se quiten las suspicacias de que se quiere elegir un personero de bolsillo del señor Alcalde", agregó.

De su lado, Tamayo, quien había mostrado su inconformismo por la metodología de elección, dijo que "debo reconocer que frente a la propuesta inicial, lo que se hizo fue buscar un punto intermedio y siento que en parte se subsanó el problema. Creo que se logró hacer un proceso de frente a la ciudad, donde cada uno de los aspirantes garantiza y justifica su calificación y se tuvo mayor tiempo para escuchar a los aspirantes".

El concejal destacó el hecho de que las calificaciones serán firmadas por los cabildantes y la creación de la comisión evaluadora.

La presidenta de la corporación, Audry Toro, dijo que "sabemos que tenemos cuatro personas de un gran perfil, que tenemos que evaluar muy bien e indicó que el próximo viernes se conocerá el nombre del nuevo Personero de Cali.

BOGOTÁ

Uribistas cuestionan a la nueva Ministra de Ciencia

Colprensa

Está en el lugar equivocado. Eso es lo que algunos miembros del uribismo le han expresado a la designada ministra de Ciencia y Tecnología, Mabel Torres, quien tras haberse posesionado ya debió enfrentar duros cuestionamientos por su postura frente al tema de la utilización del fracking en Colombia.

Torres dijo que "el fracking es una práctica insostenible" y lo relacionó con los daños que ocasiona al medio ambiente y a la población, por lo que consideró que no debía ser una alternativa para ganar en productividad y competitividad del país.

El primero en cuestionar a la nueva funcionaria fue el exprecandidato pre-

sidencial por el Centro Democrático Rafael Nieto Loaiza, quien desde su cuenta en Twitter le dijo que no debería estar en un Gobierno frente al cual tiene opiniones diferentes.

"Nueva Ministra de Ciencia y Tecnología empieza metiendo las de andar: por un lado, opina de temas que son competencia de sus colegas y sin hablar con ellos; por el otro, pontifica sin ser experta; además, parece estar en el Gobierno equivocado. Para rematar, enreda al Presidente", escribió.

Otra voz dura fue la del senador uribista José Obdulio Gaviria, quien incluso la relacionó con el también congresista Gustavo Petro: "Es una expresión de incoherencia y falta de



La chocona Mabel Torres fue nombrada ministra el 30 de diciembre.

sentido de ubicación política en materia grave. ¿Cómo que la Minciencias en el Gobierno de Duque se postula como vocera del atraso y la ramponería de Petro? ¡Muy mal!"

Así mismo, el periodista Ernesto

Yamhure aseguró que Mabel Torres "está en el lugar equivocado: ella tiene perfil para ser funcionaria de un gobierno de la extrema izquierda: se declara en contra del fracking y de la fumigación de cultivos ilícitos. Por coherencia, esa mujer no debió entrar al Gobierno de Iván Duque".

Como se sabe, en declaraciones dadas tras su nombramiento, la nueva Ministra de Ciencia y Tecnología se expresó en contra de lo manifestado por su colega de Minas, María Fernanda Suárez, quien ha impulsado el fracking para incrementar la explotación petrolera y las reservas del país.

De igual forma, Torres expresó su oposición al uso de la fumigación aérea con glifosato para combatir los cultivos ilícitos, cuando el Gobierno Nacional ya trabaja en un proyecto de decreto en ese sentido, el cual será presentado a consideración de los colombianos en las próximas semanas.

Hernando Carvajal Sinisterra y su esposa
Carmen Elisa Durán de Carvajal y sus hijos

Expresan sus más sentidas condolencias
por el fallecimiento de la señora

BEATRIZ VEGA DE ZAMORANO

Y hacen extensivo un afectuoso saludo de solidaridad a sus hijos Álvaro Zamorano Vega y Juan Pablo Zamorano Vega y sus familias. Invitan a la misa que se celebrará hoy **miércoles 8 de enero a las 11:00 AM en la Iglesia Transfiguración del Señor en Ciudad Jardín.**

Descansó en la paz del Señor

BEATRIZ VEGA DE ZAMORANO

Su hermana Alicia Vega Córdoba y sus sobrinos, invitan a la misa que se celebrará hoy **miércoles 8 de enero a las 11:00 AM en la Iglesia Transfiguración del Señor en Ciudad Jardín.**

Descansó en la paz del señor

BEATRIZ VEGA DE ZAMORANO

Sus hijos Álvaro Zamorano Vega y Juan Pablo Zamorano Vega y sus familias, invitan a la misa que se celebrará hoy **miércoles 8 de enero a las 11:00 AM en la Iglesia Transfiguración del Señor en Ciudad Jardín.**